

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Perkuat Hubungan Masyarakat Desa Bojongsari Melalui Kegiatan Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 08:34



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Perkuat Hubungan Masyarakat Desa Bojongsari Melalui Kegiatan Door to Door System*

**Bojongsari, Sukabumi, 24 April 2024** – Dalam rangka memperkuat keamanan dan keterlibatan masyarakat dalam upaya pencegahan kejahatan, Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Rabu, 24 April 2024, yang dimulai pukul 12.30 WIB di Kp. Leubak Muncang Rt. 001/003.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dan memperkuat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat. Dalam rangkaian kegiatan ini, Brigadir Agus menyediakan wadah bagi warga untuk berdialog dan menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi secara langsung. Himbauan yang disampaikan meliputi beberapa aspek penting:

1. **Kesempatan Curhat:** Warga diberi kesempatan untuk menyampaikan keluhan dan masalah yang dihadapi kepada Bhabinkamtibmas sebagai bentuk dukungan psikologis dan solusi keamanan.
2. **Proaktif dalam Keamanan:** Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Memudahkan warga untuk berkoordinasi langsung dengan kepolisian melalui media sosial dan kontak yang telah disediakan.
4. **Edukasi Pencegahan:** Menyampaikan pentingnya menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, dan konsumsi minuman keras, serta penggunaan knalpot bising.
5. **Pencegahan TPPO:** Menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap perdagangan orang dan mengajak warga untuk melaporkan segala bentuk kecurigaan terkait dengan kegiatan tersebut.
6. **Konsultasi dan Solusi:** Brigadir Agus menawarkan diri sebagai konsultan solutif untuk membantu menyelesaikan berbagai permasalahan di desa, mendukung pemerintah desa untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan serta memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat Desa Bojongsari. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara masyarakat dan kepolisian semakin erat, sehingga informasi dan permasalahan dapat teratasi dengan lebih efektif dan efisien.